

sffv: Ein vielfältiges Programm



Die Agenda des Schweizerischen Fahrzeugflottenbesitzer-Verbands verspricht mit der Quick-Info-Reihe, dem Swiss Fleet Forum sowie der sffv-Sitzung auch in der diesjährigen Sommer/Herbst-Saison einige Highlights. Text: Ralf Käser

E-Mobilität – im Alltag angekommen

Die E-Mobilität nimmt in der Schweiz immer mehr Fahrt auf. Die Sensibilität für Elektrofahrzeuge wächst, der Anteil an Elektrofahrzeugen steigt jährlich, wenn auch noch recht bescheiden. Trotzdem lässt sich jetzt schon sagen, dass die Schweiz bei der Elektromobilität, im Vergleich mit Ländern wie beispielsweise Deutschland, recht gut unterwegs ist. Aber – die Herausforderungen und die damit verbundenen Aufgaben sind nach wie vor gross und umfangreich. Im Rahmen der vom sffv organisierten Quick-Info-Reihe findet am 12. Juli 2017 im Ausbildungszentrum der André Koch AG in Urdorf eine Informationsveranstaltung zum Thema E-Mobilität statt. Interessierten werden aktuelle Erkenntnisse aus der kürzlich durchgeführten Machbarkeitsstudie aus erster Hand präsentiert. Im Fokus stehen unter anderem Faktoren wie Wirtschaftlichkeit, Ladeinfrastruktur, Einsatzmöglichkeiten oder die CO₂-Relevanz, sprich die Vorgaben von Paris und die selbst gesteckten Ziele im Rahmen der Energiestrategie 2050. Ein wichtiger Aspekt ist mit Sicherheit, die öffentliche Aufmerksamkeit für das Thema Elektromobilität zu erhöhen und aufzuzeigen, dass Elektroautos mittlerweile absolut alltagstauglich sind.

Termin Quick-Info: 12. Juli 2017, 16 Uhr, André Koch AG, Urdorf.

Swiss Fleet Forum

Der diesjährige Kongress steht unter dem Motto Car Policy mit Auswirkungen auf verschiedenste Bereiche, welche durch spannende Fachreferate beleuchtet werden. Erfahren Sie mehr! Mit konkreten Mustern, Inputs zu Grenzgängern mit Fokus Verzollung und MwSt,

sffv-Anlässe 2017

12. Juli 2017	Quick-Info, André Koch AG, Urdorf
August 2017	sffv Flotten-Summit
September 2017	sffv Flottenwerkstatt
22. September 2017	Swiss Fleet Forum, TCS Derendingen
Oktober 2017	sffv Flotten-Lern-Weg
2. November 2017	Auto Züri, Zürich
8. November 2017	aboutFLEET Event, Umwelt Arena, Spreitenbach
Dezember 2017	Samichlaus-Anlass

Rechtsschutz, Infos zu neuen Gesetzen im Strassenverkehr, gesetzlichen Sicherheitsanforderungen sowie Gedanken zur Bedeutung der Fahrer als Imagenträger im Strassenverkehr.

Für die Durchführung konnte wieder das TCS-Verkehrssicherheitszentrum Derendingen SO am 22. September 2017 reserviert werden.

Vorträge:	
fleetcompetence europe GmbH	Car Policy
Bott Schweiz AG & Baloise	Ladungssicherung und versicherungstechnische Aspekte
CMS	Grenzüberschreitende Nutzung von Geschäftsfahrzeugen aus steuerlicher Sicht
Assista	Praxisbeispiele Lenkerrechtsschutz
Schöllkopf & Partner	Knigge im Strassenverkehr
Kantonspolizei SO	Neue Gesetze im Strassenverkehr
BMW Schweiz AG	Produktepräsentation
Renault Suisse SA	Produktepräsentation

Frischzellenkur beim sffv

Im Sinne einer Vorwärtsstrategie und mit dem Bedürfnis, künftig gegenüber seinen Mitgliedern die Leistungen zu verbessern und auszuweiten, hat der Vorstand des Schweizerischen Fahrzeugflottenbesitzer-Verbands mit Sitz in Untersiggenthal beschlossen, Namen und Statuten zu erneuern respektive anzupassen. Der Antrag wurde an der letzten Generalversammlung gutgeheissen, die Arbeitsgruppe ist konstituiert. Die erste Sitzung findet am 8. September 2017 statt. Die Resultate der Arbeiten erfahren Sie in der nächsten Ausgabe.

Sind Garagisten flott für eine Fahrzeugflotte?

Professionelle Betreuung der Kundschaft ist für Garagebetriebe einer der grössten Erfolgsfaktoren, wenn es um Wirtschaftlichkeit und Rentabilität geht. Dabei handelt es sich nicht nur um den Unterhalt von Privatfahrzeugen. Ein grosses Potenzial liegt auch bei den Fahrzeugflottenbesitzern, die auf schnellen, zuverlässigen Service und sorgfältigen Unterhalt angewiesen sind. Entsprechend hoch sind die Erwartungen an einen Serviceanbieter, der die Wünsche eines Fahrzeugflottenbesitzers im Alltag erfüllen muss. Oft ist dies nicht der Fall, die Garagisten stehen dann vor der grossen Herausforderung, ihr Angebot an die Bedürfnisse des Fahrzeugflottenbesitzers auszuweiten und anzupassen. Aber wie? Der Verband sffv kann hier wertvolle Unterstützung bieten, Beteiligte entsprechend zu vernetzen. So kann das Angebot eines Garagenbetriebs an die Anforderungen des Fahrzeugflottenbesitzers gezielt angepasst werden. ■